



Mike Märtig •

1 FC Lokomotive e.V.
Connewitzer Straße 21

Mitglieds-Nr.: Mit- 004692

04289 Leipzig

Datum: 2021-06-01

Antrag auf Ergänzung der Satzung – Eintrag Stadionname „Bruno-Plache-Stadion“

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich die Ergänzung der Vereinssatzung. Ich beantrage die Ergänzung des Artikel 1

§ 2 Vereinsfarben und Vereinslogo

(1) Die Vereinsfarben sind blau-gelb.

(2) Das Vereinslogo bilden die Farben blau-gelb, ein Fußball sowie der Schriftzug 1. FC Lokomotive Leipzig.

Der Artikel 1 soll wie folgt geändert werden:

§ 2 Vereinsfarben, Vereinslogo und Vereinsstadionname

(1) Die Vereinsfarben sind blau-gelb.

(2) Das Vereinslogo bilden die Farben blau-gelb, ein Fußball sowie der Schriftzug 1. FC Lokomotive Leipzig.

(3) Das Vereinsstadion trägt den Namen „Bruno-Plache-Stadion“.

Begründung:

Die sportliche Heimat des 1. FC Lokomotive Leipzig ist das Bruno-Plache-Stadion welches eines der traditionsreichsten Stadien in Deutschland und Leipzig ist und dessen Name, durch die Eintragung in die Satzung des 1. FC Lokomotive Leipzig als untrennbar mit dem Verein ausgedrückt wird. Der Name ist aus der Gegenwart nicht wegzudenken. Er ist Bestandteil des alltäglichen und blau-gelben Sprachgebrauch.

„Sehen wir uns im Bruno?“

Er ist Namensgeber des offiziellen Spieltagheftes. Er verkörpert Tradition und Heimat.

„Alles nach Probstheida rennt“- ins Bruno.

Der Name ist seit geraumer Zeit unabdingbarer Teil der blau-gelben Identität.

Wie im Leitbild Punkt 2 und Punkt 3 und Ehrenkodex Punkt 6 des 1. FC Lokomotive Leipzig erläutert, würde mit dem Schritt der Eintragung der Traditionsgedanken konsequent weitergeführt werden.

Das Bekenntnis zur eigenen Geschichte und Tradition sollte keine leere Worthülse und kein reines Lippenbekenntnis sein.

Es ist das Bedürfnis und die Ehre dem Leitsatz von Erich Chemnitz Folge zu leisten.

Unser Stadionname kann, darf und soll niemals Spekulationsobjekt oder Ramschware sein. Niemand kann uns das Erlangte nehmen und streitig machen. Die Herausforderungen der Zukunft können wir nur meistern und bestehen, wenn wir wissen wer wir sind.

Wir sind der blau-gelbe 1.FC Lokomotive Leipzig und unsere Heimat soll und wird auf immer und ewig den Namen „Bruno-Plache-Stadion“ tragen.

Mit diesem Antrag und der Annahme durch die Mitgliederversammlung wird der nächste und überfällige Schritt zur Schärfung der Marke 1. FC Lokomotive Leipzig gewährleistet. Dadurch wird aufgezeigt, dass wir als traditionsbewusste und treue Mitglieder das Erbe des 1. FC Lokomotive Leipzig in die Gegenwart holen und in der Zukunft verteidigen werden, wir werden damit auch moralische und rechtliche Regelungslücken schließen. Durch die Annahme wird der Beweis erbracht, dass gelebte Mitbestimmung möglich und konstruktiv, wünschenswert und erfolgreich ist.

Mit blau-gelben Grüßen

Mike Märtig

